

d'y préparer de beaux et grands lots. Nous demandons aux propriétaires de donner tous les soins possibles à leurs lots, témoignant ainsi du respect et du bon souvenir qu'ils conservent pour leurs chers défunts.

Croix, inscriptions, gazon, bouquets, tout doit être revu, travaillé, remis à neuf.

On juge de la piété et de l'esprit de religion d'une famille et d'une paroisse par la propreté et par le bon ordre qui règnent dans le champ des morts.



Le Calendrier d'avril a visité douze cents familles. Merci aux Zélateurs et Zélatrices.

Nous promettons une prime à toute personne qui distribuera dix Numéros chaque mois, ou qui recueillera au moins dix abonnements.



Monsieur Benjamin Sulte, qui nous a si vivement intéressés par sa conférence du 12 mars, nous promet une étude sur les origines de Hull, pour plusieurs prochains numéros du Calendrier. Après la lettre du R. P. Alexis sur Hull actuel, nous remonterons à cent ans en arrière. Avec un guide éclairé comme Monsieur Sulte, il nous sera facile et agréable de pénétrer dans les ombres du passé, dans la nuit des temps, sans craindre pourtant d'y rester, car, comme dit la chanson, *on est sûr d'en revenir.*



Les listes des premiers des classes et quelques autres informations sont forcément remises au prochain No faute d'espace dans celui-ci.